

Compartir

f

t

in

wh



ECONOMÍA

16 Mar 2020 - 09:28 AM

Dólar sube de nuevo con fuerza, tras desplome del petróleo

El precio del crudo de referencia Brent se desploman un 11% y se cotiza en US\$30.



POR: MARÍA FERNANDA HERRERA
@MafeHerreraCif

El precio del dólar vuelve a subir con fuerza en la jornada de este lunes y toca la barrera de los \$4.100 por primera vez en la historia de Colombia.

La divisa estadounidense se negocia en un precio promedio de 4.145 pesos, lo que representa un aumento de 204 pesos frente a la Tasa Representativa del Mercado (TRM), establecida por la Superintendencia Financiera de Colombia en los 3.941 pesos.

En la sesión se han registrado un total de 18 transacciones en la Bolsa de Valores de Colombia (BVC), por un monto que asciende a los 46 millones de dólares, lo que ha llevado a la divisa estadounidense a un precio máximo de 4.175 pesos y un mínimo de 4.100 pesos.

Más en: Casos de coronavirus en Colombia aumentan a 54

El precio del dólar sube en medio del fuerte descenso que han tenido los precios del petróleo, debido a una sobreoferta del crudo y una demanda que disminuye a nivel mundial, por cuenta de la pandemia del coronavirus.

El petróleo de referencia Brent retrocede un 11% y se cotiza en los 30 dólares el barril, mientras que el West Texas Intermediate (WTI) cae un 9% y se cotiza en los 29 dólares el barril.

A pesar de la decisión de la Reserva Federal de reducir sus tasas de interés, los mercados internacionales continúan a la baja debido a la expansión del Covid-19, que ha llevado a que varias industrias se frenen a nivel mundial.

Europa, que se ha convertido en el epicentro del brote, vio cómo su principales bolsas se hundían casi un 8% en una apertura brutal de la sesión.

De interés: Joven diagnosticada como primer caso de coronavirus en Colombia ya está curada

El índice de MSCI de acciones de Asia-Pacífico excluyendo Japón se desplomó un 4%, hasta mínimos no vistos desde principios de 2017, mientras que el Nikkei cedió un 2%, ya que los anuncios del BoJ no lograron calmar a los mercados.

En Colombia la principal acción retrocede 0,38%, mientras que la empresa que ha visto la mayor desvalorización en la acción es Bancolombia con una caída del 12%, seguida por Ecopetrol que baja un 10% por lo que la acción se cotiza en los 1.700 pesos.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Siga a La FM en Google News

En esta nota

Coronavirus en la economía / Dólar / Bolsa de Valores de Colombia / Tasa Representativa del Mercado

Le puede interesar:

- ECONOMÍA**
Dólar cierra en \$4.101, un nuevo máximo histórico
57 minutos Leer más
- COLOMBIA**
Bolsa de Valores de Colombia suspendió nuevamente operaciones
4 horas Leer más
- ECONOMÍA**
Bolsas vuelven a caer y fronteras se cierran ante avance del coronavirus
7 horas Leer más
- ECONOMÍA**
Crecimiento del coronavirus podría llevar a la Fed a reducir a 0 la tasa de interés
1 día Leer más
- ECONOMÍA**
Comerciantes en alrededores de El Campín, otras víctimas del coronavirus
1 día Leer más

Compartir

f

t

in

wh



ECONOMÍA

16 Mar 2020 - 02:22 PM

Más de \$ 1.000 baja el precio de la gasolina a partir de este martes

Así lo anunció el presidente Iván Duque.



POR: CYNTHIA VARGAS CASTILLO
@otraperiodista

El presidente de la República, Iván Duque, anunció a partir de mañana 17 de marzo el precio de la gasolina y el diésel tendrán disminución, en las 13 principales ciudades del país.

A través de su cuenta de Twitter, el primer mandatario indicó que se reducirá en \$ 1.200/galón, fijándose en \$ 7.950/galón y el diésel disminuirá \$ 800/galón, ubicándose en \$ 8.150/galón.

Lea También: Personas curadas de coronavirus deben continuar aisladas para evitar propagación: experto

Las ciudades que tendrán bajas en los precios son Bogotá, Cúcuta, Ibagué, Pasto, Medellín, Cali, Cartagena, Bucaramanga, Montería, Manizales, Pereira, Villavicencio y Barranquilla.

“#Bogotá Le informo al país que a partir de mañana, 17 de marzo, el precio de la gasolina en las 13 principales ciudades se reducirá en \$1.200/galón, fijándose en \$7.950/galón y el diésel disminuirá \$800/galón, ubicándose en \$8.150/galón. — Iván Duque (@IvanDuque) March 16, 2020

Lea También: Dólar cierra en \$4.101, un nuevo máximo histórico

Casi de inmediato la alcaldesa de Bogotá, Claudia López, respondió al anuncio del mandatario de los colombianos y advirtió que “lo que hay que abaratar es el precio de las energías limpias y renovables, no de las fósiles y contaminantes”.

“Más contaminación es peor calidad del aire, es mayor enfermedad respiratoria y mayor presión al sistema de salud, que es lo que más tenemos que cuidar”, indicó la alcaldesa López también en su cuenta en Twitter.

“Señor Presidente lo que hay que abaratar es el precio de las energías limpias y renovables! No de las fósiles y contaminantes! Más contaminación es peor calidad del aire, es mayor enfermedad respiratoria y mayor presión al sistema de salud, que es lo que más tenemos que cuidar! https://t.co/ck97xQ8i0L — Claudia López (@ClaudiaLopez) March 16, 2020

La mandataria continuó con sus críticas al jefe de Estado, advirtiendo que “cuidarnos no es hacer una cascada de anuncios, sino coherencia de corto y largo plazo entre las medidas”.

Y preciso: “No hay riesgo de abastecimiento ni inflación, sino triple riesgo de colapso del sistema de salud: por temporada invernal, por coronavirus y por contaminación del aire/ambiental”.

Más temprano, el presidente Iván Duque había rechazado lo que denominó “la cultura del vivo”, al referirse a las compras excesivas y el acaparamiento de algunos colombianos en supermercados en medio de la alerta por el coronavirus.

“Que prime la solidaridad de todos como país. Que no se pretenda evadir aislamiento preventivo ni acaparar productos, sino que pensemos como sociedad en beneficio de la salud de todos los colombianos”, indicó el mandatario.

Fuente: Sistema Integrado Digital

Siga a La FM en Google News

En esta nota

Gasolina / Petróleo / Coronavirus en Colombia

Le puede interesar:

- ECONOMÍA**
Precio de la gasolina y el diésel bajará desde este miércoles
5 días Leer más
- COLOMBIA**
Se comienza a sentir el desabastecimiento de combustible tras paro en La Guajira
1 mes Leer más
- COLOMBIA**
Estaciones de gasolina se van a paro en La Guajira; piden al Gobierno que les cumpla
1 mes Leer más
- ECONOMÍA**
Precio de la gasolina se mantendrá estable en enero de 2020
2 meses Leer más
- ECONOMÍA**
Baja precio de gasolina y diésel en noviembre
4 meses Leer más

Compartir

f

t

in

wh



ECONOMÍA

16 Mar 2020 - 11:35 AM

Renault cierra sus fábricas en Francia

Esa misma medida se había tomado en España.

POR: AGENCIA EFE

El grupo automovilístico galo Renault anunció este lunes el cierre por un periodo indefinido de sus fábricas en Francia a causa de la crisis

Para reproducir la señal en vivo, audios o videos debe desactivar el AdBlocker y refrescar la página.